

Test reveló que además evas aborígenes son sexualmente más libres

Féminas indígenas sienten más basуро que las carapálidas

Por Ronald Henríquez M.

87%

de nuestras aborígenes juran
que el chileno es machista.

99%

se siente fuera de la política.



Más liberales

El testeo reveló que en el
punto sexual las chicas
autóctonas son más liberales
que las otras. ¡Chúpate esa!



¡Contaron la dura!

Una encuesta a más de 1200 féminas indígenas realizada
por la Corporación Humanas develó varias firmes: 98 por
ciento de ellas se siente discriminada en el trabajo y un 96 siente que las basuran en los medios.

**Encuesta de percepción de féminas
indígenas y no indígenas dejó clarito
como botella de pisco de 40° que los
tarzanes tienen más chances laborales.**

Si las chilenas se sienten prejuiciadas porque algunos giles las tildan de que manejan mal o de frentón porque les pagan menos que a los tarzanes, imagíñese como se puede sentir una compatriota indígena con las pachotadas de algunos brutos.

Según la primera encuesta a mujeres, que considera el factor aborigen, realizada por la Corporación Humanas, el 100 por ciento de las evas indígenas se siente más discriminada que una mujer no indígena. Y al 80% le provoca malestar el basurero en su vida diaria.

El 99% de la féminas con sangre aborigen se sienten pasadas a llevar en la política, el 98 por ciento en el laburo y el 96% en los medios de comunicación.

Alegan que los principales atados que enfrentan diariamente en nuestro calcetín de tierra son la pobreza (22%), la falta de oportunidades y lo peor de todo: La falta de reconocimiento.

Para más recacha el 68% del lote encuestado tiene menos fe en el sistema de

justicia que la que tiene el hincha de la Roja en el petate Segovia.

La "Encuesta de Percepción de las Mujeres Indígenas y No Indígenas sobre su Situación y Condiciones de Vida en Chile 2010", contó con entrevistas caracho a caracho a 1.215 mujeres mayores de 18 años, de 98 comunas de las regiones de Arica y Parinacota, del Libertador General Bernardo O'Higgins, La Araucanía y Los Lagos, que fueron realizadas del 12 de agosto al 22 de septiembre de este año.

"Los resultados de la Encuesta Humanas 2010 de Mujeres Indígenas dan cuenta de la triple situación de discriminación que viven las mujeres indígenas en nuestro país: Por género, por raza y por clase", aseguró la presi de la Corporación Humanas, Carolina Carrera.

CUALIDADES

Pero no todo es penca en este testeo. Respecto a los

atributos que ellas mismas definen en sus vidas, el 39% se autodefine como esforzadas y empeñosas, mientras que el 36% saca pechito orgullosa de su raza. El 34% cree que entre sus características principales está el respeto a sus tradiciones, creencias y cultura. Lo más bacán de todo es que las mujeres indígenas que participaron en la encuesta se identifica más con su comunidad que con su comuna. ¡Plop!

MACHISMO

Un 87% de las hermanas originarias jura que Chile es un país entero machista y un 64% de ellas considera que ser mujer tiene más desventajas que ser un hombre feo, hediondo y peludo.

Al entrar en tierra derecha, las féminas aborigenes se van en la dura. Un 18% de las evas nativas consideran que "los hombres tienen más

posibilidades laborales", un 15% opina que "los hombres ganan más frente a un mismo trabajo" y otro mismo porcentaje jura de abdomen sobre una tachuela filuda que "la mujer trabaja todo el día sin descanso" en casa y debido al laburo remunerado.

En el ámbito político, el 77% siente que es pulento la existencia de líderes y dirigentes de la comunidad indígena y un 72% sostiene que hay menos féminas en los espacios de representación de lo que se debería.

En el ámbito cultural, un 42% de las mujeres nativas no participa "nunca" en ritos y ceremonias tradicionales de su gallada.

IGUALITAS

Claro que al hablar de conciliar la pega doméstica con yugo pagado, tanto mujeres indígenas como no indígenas están de acuerdo: Todas dicen que un 80% de las labores domésticas se las enhuchan a las evas.

La diferencia recae en el plano sexual. Según la encuesta de la Corporación Humanas, las chicas autóctonas son mucho más liberales que las otras en estas materias.



Más fe en el Sernam que en Carabineros

Al evaluar las instituciones públicas, las mujeres indígenas también muestran diferencias comparadas con el resto.

Sólo el 49% se siente representada por Carabineros versus el 75% de las mujeres no indígenas. El 43 por ciento de las aborígenes se sienten representadas por las Fuerzas Armadas contra el 63% de las otras.

La mayor confianza entre las féminas originarias recae en el Sernam (58%), seguido por Carabineros (52%) y en tercer lugar se encuentran las Municipalidades (46%).

El 62 % de las chicas pertenecientes a las etnias nacionales sienten que son más discriminadas en el acceso a la justicia que las evas no indígenas.